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20. Coronapandemie: Intensivpflegebereich 
 2021/250; Protokoll: ble 

Anita Biedert (SVP) erklärt, sie bedanke sich herzlich für die ausführliche Antwort, aus welcher 

hervorgehe, dass doch ein Mangel an Intensiv-Pflegefachleuten bestehe. Diese können nicht ein-
fach so hergezaubert werden. Einige Fachpersonen sind aber in Ausbildung, und man muss noch 
abwarten, bis sie abgeschlossen haben. Die Interpellantin nimmt erfreut zur Kenntnis, dass man 
den angestellten Pflegenden entgegenkam, indem man Kinderbetreuung angeboten sowie Hotel-
übernachtungen für Leute aus dem Grenzgebiet organisiert hat, und dass auch lohnrelevante 
Massnahmen getroffen wurden. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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